

Bürgerturnverein Küsnacht

Kantonale Turnveteranen

Wir nehmen Abschied von unserem langjährigen Turnkameraden und Ehrenmitglied

Martin Sturzenegger

1940 bis 2024

Kantonaler Turnveteran

Er ist am 14. Mai 2024 nach langer, mutig ertragener Krankheit verstorben. Bis zu seinem Wegzug aus Küsnacht engagierte sich Martin aktiv in verschiedenen Funktionen unseres Vereins. Er beteiligte sich weiter aktiv am Vereinsleben und blieb dem BTV Küsnacht viele Jahre als treuer Freund und lieber Kamerad verbunden. Wir werden ihn in guter Erinnerung behalten.

Bürgerturnverein Küsnacht

Kantonale Turnveteranen

Die Trauerfeier findet am 30. Mai 2024, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Stäfa statt. Vorgängig findet die Urnenbeisetzung im engsten Familienkreis statt.